

Les musiciens en herbe très applaudis

Par Le Républicain Lorrain – 3 Juillet 2022



Les artistes étaient très concentrés pour leur audition. Photo RL

Le président de l'école de musique « Les Arpèges », Jean-Claude Befera, avait le sourire aux lèvres samedi pour l'audition de fin d'année des élèves.

La salle Voltaire était pleine à craquer de parents venus écouter la quarantaine de virtuoses en herbe.

À tour de rôle, sur synthétiseur, piano, guitare, ou batterie, chacun y a été de sa partition sous les applaudissements nourris des spectateurs. La liste des auteurs serait trop longue à détailler. La chorale de jeunes s'est également invitée à l'entracte.